Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 2236
Prix 310 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement de 3 piéces situé au ler étage d'une résidence bien
entretenue de 1977. d'une surface habitable de 70m2, ce bien traversant bénéficie
d'une exposition nord/sud et d'un environnement calme. Doté d'une cuisine
indépendante équipé, de 2 chambres et d'une salle d'eau, vous profiterez
également d'une agréable terrasse de 5.73m2 offrant une vue imprenable sur la
montagne et le village de saint-jeannet. Le standing est bon, I'état général
impeccable. Avec un garage et une cave, ce bien se distingue par sa proximité

avec les commerces, les transports et les écoles. Votre agence ...

Superb 3-room apartment located on the 1st floor of a well-maintained residence
from 1977. With a living area of 70sqm, this property benefits from a north/south
exposure and a quiet environment. Equipped with an independent equipped
kitchen, 2 bedrooms and a bathroom, you will also benefit from a pleasant 5.
73sgm terrace offering a breathtaking view of the mountain and the village of
st-jeannet. The standard is good, the general condition impeccable. With a garage
and a cellar, this property stands out for its proximity to shops, transport and

schools. Don't miss this unique opportunity. ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER
135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE
Contacter I'agence
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